



In zahlreichen Disziplinen suchten die Kelheimer ihre Stadtmeister. Unser Archibild zeigt allerdings einen Bundesliga-Kampf. Foto: Stöcker/Archiv

98 Kelheimer Schützen suchen ihre Stadtmeister

EHRUNG Schützenmeister Josef Biberger, Landrat Dr. Hubert Faltermeier und stellvertretender Bürgermeister Alois Beckstein zeichnen die Sieger aus.

VON KATHRIN MÜLLER, MZ

KELHEIM. Am Freitag begrüßte die Schützengemeinschaft Kelheim-Affecking 1922 als diesjähriger Ausrichter der Stadtmeisterschaft, die anderen Vereine zur Siegerehrung im Vereinsheim. Schützenmeister Josef Biberger freute sich über das zahlreiche Erscheinen der Teilnehmer und begrüßte als Ehrengäste Landrat Dr. Hubert Faltermeier, den dritten amtierenden Bürgermeister Alois Beckstein sowie Stadtrat Konrad Berr. Sein Dank, dass alles reibungslos funktioniert hat, galt den beiden Sportleitern Ernst Richter und Rudi Loibl. Ferner ging ein großes

Dankeschön an die Jugend, deren Ergebnisse „schwer beeindruckend waren“. Landrat Dr. Hubert Faltermeier grüßte alle Vereine mit einem „Herzlichen Grüßgott“. „Wenn die Stadtmeisterschaften schon vor meiner Haustüre stattfinden, komme ich natürlich gerne“, sagte der Landrat. Faltermeier dankte den Teilnehmern für die rege Teilnahme und gratulierte den Siegern. „Es wurde sehr gute Jugendarbeit geleistet. Bei den Schützen herrscht nicht nur der Ehrgeiz, sondern auch eine gute Kameradschaft“, sagte Faltermeier der Landrat.

Der dritte amtierende Bürgermeister Alois Beckstein freute sich, dass dieses Jahr Affecking die Stadtmeisterschaften austragen durfte. Beckstein dankte für die gute Jugendarbeit im Verein und bemerkte, dass die Stadt Kelheim gerne einen Zuschuss von 4000 Euro an den Verein geleistet hat. Wegen der Jahresabschlussübung der Feuerwehr seien einige Teilnehmer heute nicht bei der Siegerehrung da-

bei. Der Bürgermeister gratulierte allen, die bei den Ersten dabei sein durften, und ermutigte die anderen, dass sie im nächsten Jahr wieder eine Chance haben werden. Abschließend überreichte Landrat Dr. Hubert Faltermeier mit Bürgermeister Alois Beckstein den Siegern die Medaillen in den verschiedenen Disziplinen und gratulierte ihnen zum Sieg.

Im Festjahr der Befreiungshalle gab es zudem eine Wanderscheibe der Befreiungshalle zu gewinnen. Andreas Ruff (SV Kelheim Gmünd) ergatterte den ersten Platz und gewann die Wanderscheibe mit 11,83 Teilern.

Die 98 Teilnehmer der Stadtmeisterschaft kamen von den sechs Schützenvereinen der Stadt Kelheim: SG Kelheim-Affecking, Klosterschützen Weltenburg, SV Kelheim-Gmünd, Grün-Weiß Kelheim, Schützenliedl Thaldorf sowie die Winzerer Fährndl.

Im nächsten Jahr ist die SSG Grün-Weiß Kelheim Ausrichter der Stadtmeisterschaft.

DIE ERGEBNISSE

LUFTGEWEHR

Schülerklasse weiblich: 1. Lia Schneider, Schützenliedl Thaldorf, 157 Ringe. 2. Milena Maier, Klosterschützen Weltenburg, 132 Ringe.
Schülerklasse männlich: 1. Sebastian Strobl, Klosterschützen Weltenburg, 145 Ringe. 2. Florian Freiberger, SV Kelheim Gmünd, 140 Ringe. 3. Benedikt Biermeier, SV Kelheim Gmünd, 136 Ringe.
Jugend weiblich: 1. Sarah Löschl, Schützenliedl Thaldorf, 351 Ringe. 2. Lisa-Marie Metz, Klosterschützen Weltenburg, 315 Ringe. 3. Marie Maier, Klosterschützen Weltenburg, 307 Ringe.
Junioren A männlich: 1. Michael Freiberger, SV Kelheim Gmünd, 338 Ringe.
Damenklasse: 1. Heike Schneider, Schützenliedl Thaldorf, 377 Ringe. 2. Claudia Halbritter, Klosterschützen Weltenburg, 346 Ringe.
Schützenklasse: 1. Markus Hesse, SV Kelheim Gmünd, 378 Ringe. 2. Andreas Richter, SG Kelheim Affecking v. 1922, 370 Ringe. 3. Markus Rechenberg, Winzerer Fährndl Kelheimwinzer, 368 Ringe.
Damenaltersklasse: 1. Cornelia Voith, SG Kelheim Affecking v. 1922, 342 Ringe.
Altersklasse: 1. Reinhard Huber, SG Kelheim Affecking v. 1922 e.V., 384 Ringe. 2. Heribert Glock, SG Kelheim Affecking v. 1922, 368 Ringe. 3. Hans Voith, SG Kelheim Affecking v. 1922, 367 Ringe.
Senioren A Auflage: 1. Josef Halbritter, Klosterschützen Weltenburg, 283 Ringe. 2. Ernst Richter, SG Kelheim Affecking v. 1922, 271 Ringe. 3. Andreas Haltmeier, SG Kelheim Affecking v. 1922, 248 Ringe.
Senioren B Auflage: 1. Franz Schwiager, Klosterschützen Weltenburg, 290 Ringe. 2. Reinhard Bedranowsky, Klosterschützen Weltenburg, 285 Ringe.

LUFTPISTOLE

Schülerklasse weiblich: 1. Melanie Krause, SV Kelheim Gmünd, 163 Ringe. 2. Marie Heidler, SG Kelheim Affecking v. 1922, 162 Ringe.
Jugend männlich: 1. Markus Gassner, Schützenliedl Thaldorf, 294 Ringe. 2. Patrick Schwindl, Winzerer Fährndl Kelheimwinzer, 292 Ringe. 3. Andreas Huber, Winzerer Fährndl Kelheimwinzer, 258 Ringe.
Junioren B: 1. Simon Strobl, Winzerer Fährndl Kelheimwinzer, 280 Ringe. 2. Johannes Metz, Klosterschützen Weltenburg, 147 Ringe.
Schützenklasse: 1. Thomas Karsch, SV Kel-

heim Gmünd, 375 Ringe. 2. Andreas Ruff, SV Kelheim Gmünd, 372 Ringe. 3. Holger Heidler, SG Kelheim Affecking v. 1922, 371 Ringe.
Altersklasse: 1. Bernhard Leichtl, SV Kelheim Gmünd, 373 Ringe. 2. Florian Markl, SV Kelheim Gmünd, 367 Ringe. 3. Rudi Schneider, Klosterschützen Weltenburg, 364 Ringe.
Senioren A: 1. Franz Loibl, SG Kelheim Affecking v. 1922, 374 Ringe. 2. Franz Ostermeier, Winzerer Fährndl Kelheimwinzer, 365 Ringe. 3. Rudolf Loibl, SG Kelheim Affecking v. 1922, 356 Ringe.
Senioren B: 1. Günther Pöppel, Grün-Weiß Kelheim, 344 Ringe.
Senioren A aufgelegt: 1. Hans Günther, Grün-Weiß Kelheim, 286 Ringe. 2. Franz Loibl, SG Kelheim Affecking v. 1922, 286 Ringe. 3. Georg Kolb, Klosterschützen Weltenburg, 276 Ringe.
Senioren B aufgelegt: 1. Franz Schwiager, Klosterschützen Weltenburg, 292 Ringe. 2. Karl-Heinz Hesse, SG Kelheim Affecking v. 1922, 260 Ringe. 3. Peter Waida, SV Kelheim Gmünd, 259 Ringe.
Senioren C aufgelegt: 1. Rudolf Rauch, SV Kelheim Gmünd, 294 Ringe. 2. Werner Hesse, SV Kelheim Gmünd, 260 Ringe.

KLEINKALIBER

Schützenklasse: 1. Josef Biberger, SG Kelheim Affecking, 162 Ringe.
Altersklasse: 1. Reinhard Huber, SG Kelheim-Affecking, 242 Ringe. 2. Hans Voith, SG Kelheim-Affecking, 231 Ringe. 3. Heribert Glock, SG Kelheim-Affecking, 203 Ringe.
Seniorenklasse A aufgelegt: 1. Josef Halbrit-

ter, Klosterschützen Weltenburg, 231 Ringe. 2. Hans Pfaffelhuber, SSG Grün-Weiß Kelheim, 219 Ringe.
Seniorenklasse B aufgelegt: 1. Reinhard Bedranowsky, Klosterschützen Weltenburg, 264 Ringe.

SPORTPISTOLE

Schützenklasse: 1. Holger Heidler, SG Kelheim-Affecking, 270 Ringe. 2. Michael Mayrhofer, Klosterschützen Weltenburg, 269 Ringe. 3. Josef Biberger, SG Kelheim-Affecking, 232 Ringe.
Altersklasse: 1. Rudi Schneider, Klosterschützen Weltenburg, 276 Ringe. 2. Florian Markl, SV Kelheim-Gmünd, 264 Ringe. 3. Jörg Kobbe, SG Kelheim-Affecking, 240 Ringe.
Seniorenklasse A: Franz Loibl, SG Kelheim-Affecking, 282 Ringe. 2. Rudolf Loibl, SG Kelheim-Affecking, 265 Ringe. 3. Georg Kolb, Klosterschützen Weltenburg, 225 Ringe.
Seniorenklasse B: 1. Günther Pöppel, SSG Grün-Weiß Kelheim, 266 Ringe.

WURFTAUBEN

Seniorenklasse A: 1. Emil Bodgan, Schützenliedl Thaldorf, 36 Ringe. 2. Rudi Loibl, SG Kelheim-Affecking, 35 Ringe. 3. Josef Schmid, SSG Grün-Weiß Kelheim, 10 Ringe.
Seniorenklasse B: 1. Konrad Berr, Schützenliedl Thaldorf, 41 Ringe.
Befreiungshalle: 1. Andreas Ruff, SV Kelheim Gmünd, 11.83 Teiler. 2. Franz Loibl, SG Kelheim-Affecking, 80.96 Teiler. 3. Thomas Karsch, SV Kelheim Gmünd, 118.36 Teiler.



Nach der Siegerehrung stellten sich alle anwesenden Sieger zum Abschlussfoto auf. Foto: Müller